

## NO NECESITAS UNA NAVE ESPACIAL

Published 11 February 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola una vez más, mis amigos, y gracias por estar nuevamente aquí conmigo. Les mando un fuerte abrazo. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Por lo que puedo ver, pocas personas entendieron por qué escribí mis últimos tres temas sobre viajes en el tiempo y puedo ver cómo pueden ser videos aburridos, llenos de números y todo tipo de explicaciones que son difíciles de entender y aún más difícil de ver como todo eso podría serles útil en sus vidas y en sus caminos espirituales.

En la Tierra, todo está fragmentado y separado en compartimentos, principalmente para que la mente humana pueda estudiar y comprender varias cosas como si fueran independientes. Cortar un todo en pedazos pequeños y comprensibles es parte de cómo funciona la mente humana y es útil, pero también puede impedir que el sujeto vea el panorama más amplio, el todo.

Este tipo de comprensión, al fragmentarlo todo en pedazos más pequeños que son más fáciles de masticar, es una consecuencia de vivir en un reino existencial fuertemente definido por la dualidad, donde un objeto es una cosa y no otra, vista como algo separado y como contrapartes o como opuestos.

Cuanto más conciencia y conocimiento adquieras en tu progresión espiritual, más podrás ver y más podrás darte cuenta de que todo está conectado y una cosa termina definiendo a otra, en su propio propósito y existencia, hasta el punto en que los todos verdaderos opuestos dictan cuáles son sus reversos, incapaces de existir los unos sin los otros.

En la Tierra y en su cultura, más aún en las comunidades espirituales, despiertas y de semillas estelares, fuertemente influenciadas por el movimiento Nueva Era, la tecnología y la espiritualidad son vistas casi como opuestas, donde una no cree en la otra, donde la tecnología es vista como algo que incluso impide el crecimiento espiritual y donde la tecnología es vista como un destructor de todo lo bello, como un frío invasor de las cuestiones del espíritu.

Pero, a medida que avances en tu evolución espiritual y del conocimiento de tu conciencia, podrás ver que la ciencia y la tecnología no tienen por qué ir en contra de la espiritualidad, porque todo depende de quién las está desarrollando, como y con qué propósito. Más aún, este es el caso de muchas culturas y sociedades interestelares avanzadas, donde es la espiritualidad la que guía la tecnología y donde en lugar de interferir unas con otras, se complementan como parte de lo mismo y para el mismo propósito, la mejor comprensión del cosmos y de la existencia misma.

Cuanto más comprendas como todo se interrelaciona y como todo está conectado, más elevado será tu reino existencial porque tu conciencia se ha expandido, y cuanto mayor sea tu reino existencial, más dualidad se desvanecerá en la unidad, a medida que estés más cerca de la Fuente. Saber que todo define al otro y lo que existe

define todo lo demás, es integración, y la integración es amor, porque amar es hacer algo parte de uno mismo.

Todo lo que dije en mis últimos videos sobre viajes en el tiempo está conectado con la espiritualidad, pero sé que pocos pueden ver la conexión, tal vez son aquellos de ustedes que me han estado siguiendo por un tiempo.

Permítanme traducir lo que dije en mis videos anteriores, traducirlo de un discurso tecnológico, lleno de matrices matemáticas y motores de naves espaciales que manejan salidas de frecuencia de plasma electromagnético a términos espirituales.

Este es un extracto de mi último video titulado "Principios básicos para el auténtico viaje en el tiempo, 3ª parte". Por favor, sigan conmigo para ver a dónde voy.

"Una nave estelar viaja a través del tiempo usando el mapa de gravedad-masa-energía del destino, cambiando su propia matriz numérica de gravedad-masa-energía para que encaje en la del destino, y lo hace sumergiendo toda la nave estelar dentro de una burbuja de alta energía hecha de frecuencias electromagnéticas controladas por computadora.

Lo que hace es insertar la huella matemática de gravedad-masa-energía de la nave en la matriz numérica de gravedad-masa-energía, matemáticamente precisa y predecible, del destino. Esto significa que la nave cambiará la matriz gravedad-masa-energía que la forma, por lo que ya no encaja en la matriz matemática de donde estaba y la obliga a encajar solo dentro de la matemáticamente precisa gravedad-masa-energía del destino."

Estas frases altamente tecnológicas se pueden traducir a palabras y términos espirituales que significan exactamente lo mismo, de la siguiente manera: Viajas a través del tiempo y el espacio, convirtiéndote en una coincidencia con la vibración de el dónde y el cuando quieres ir. Es tu vibración la que dicta como percibirás el mundo externo ilusorio al que llamas tu realidad experiencial.

Cuando tu vibración coincida con lo que deseas, sea lo que sea, ya sea una situación o un lugar en el tiempo, estarás allí. No te transportas a esa situación que quieres vivir, no estás atrayendo nada hacia ti, porque eres tú quien se ha convertido en la situación, y solo la vives, la percibes, experimentandote a ti mismo, porque eso es lo que vives en tu experiencia. Es solo un espejo de quién eres.

Todo el discurso tecnológico de mis videos pasados sobre viajes en el tiempo no es más que una variedad científica de la Ley de los Espejos, o de la Ley de la Atracción, lo mismo, aunque insisto en que no estoy de acuerdo con esta última palabra porque no estás atrayendo nada hacia ti, sino que solo te conviertes en lo que buscas. Todo lo que hace una nave estelar es volverse compatible con su destino. Eso es todo. Y toda esa alta tecnología aplicada a las naves estelares se basa en un conocimiento profundo sobre la espiritualidad, las densidades existenciales y la conciencia.

Todo lo que dije en mis videos anteriores es para ilustrar una vez más, y desde otro ángulo, que todo es conciencia y por qué. Y esto tiene profundas implicaciones, una vez que se comprende bien, porque todo lo que hace una nave estelar y sus elaborados motores y mecanismos, es emular la conciencia. Están forzando una vibración sobre sus componentes, de modo que se vuelven compatibles con otra situación; otra situación en la matriz ilusoria del tiempo y el espacio.

Para aquellas personas como yo que han experimentado lo que puede hacer una nave espacial, que han viajado en el espacio y en el tiempo, queda bastante claro que el pasado todavía existe al igual que el futuro. Además, puedes ver que hay tantos pasados múltiples como múltiples futuros, lo cual también puedo expresar como en múltiples pasados potenciales, ya que también hay múltiples futuros potenciales. Porque el fluir del tiempo, del pasado al presente y al futuro, es solo una ilusión más de la mente. Y el pasado siempre existe porque todo lo que necesitamos para ser transportados de regreso a esa situación, a esa experiencia, es volvernos compatibles vibratoriamente con ella.

Todas las situaciones, por lo tanto todos los momentos en el tiempo, existen en reinos existenciales superiores, donde el tiempo y el espacio no existen tal como los conocemos, y dónde, en última instancia, no existen en absoluto, ya que son solo ilusiones de la mente.

Esto significa que no existe la muerte, o solo desde el punto de vista de la experiencia de alguien que vive la ilusión de los reinos materiales. La muerte de un ser querido es una experiencia real y terrible, no lo niego, pero es parte de la experiencia de vivir en un cuerpo biológico, porque desde arriba, desde los reinos superiores, donde reside la verdadera esencia, nunca puede haber destrucción de la mente consciente. Hay allí una profunda transformación, pero nunca destrucción.

Estás en la Tierra, en un cuerpo biológico y en una experiencia encerrada, por una razón y decidiste tener esa experiencia, nadie te obligó a vivirla, y será profundamente enriquecedora para tu crecimiento espiritual, para tu camino de recordar que no eres más que la Fuente. Todas las trampas del alma de las que otros hablan, las ruedas del samsara de reencarnación ineludible, etc. también son parte y son un producto de la mente y sus circunstancias mientras está encarnada en un cuerpo biológico.

Sí, pueden ser reales, porque todo a lo que la conciencia puede pensar es real y puede manifestarse en la existencia, como egregores, por ejemplo, pero también significa que pueden disolverse. Ningun alma se pierde en la Tierra, ni en ningún otro lugar, no importa donde un cuerpo biológico encuentre su muerte, su desaparición. Todas las almas encuentran su camino de regreso a casa, su camino de regreso, pero solo como una percepción y experiencia, porque nunca han salido de casa, nunca han dejado de ser la Fuente.

Todos los reinos materiales, en la Tierra y en el espacio, son solo productos de la mente, de la conciencia. El universo, todo él, lo que alguna vez ha existido, existe y existirá, es una creación de la conciencia. Todo reino material es un egregor, con todo y sus distancias y su tiempo, todo solo es un complejo egregor manifestado por la mente y el pensamiento. Una nave estelar con tuercas y tornillos es simplemente otra forma de manipular la realidad para una experiencia y es similar a un simple avión.

En última instancia, no necesitas una nave estelar. Ya tienes una, tu cuerpo, ya que ambos funcionan exactamente de la misma manera. Gestiona la frecuencia y la vibración de tu cuerpo con tu mente, con tus pensamientos, que son vibraciones, y te volverás compatible con aquello con lo que seas coincidente. Tienes que convertirte en lo que buscas. Tu vibración debe coincidir con eso, con lo que quieras.

Técnicamente, puedes retroceder en el tiempo sin una nave espacial, usando solo la mente y la conciencia. Si aún no lo has hecho, es porque todavía estás en un nivel en el que necesitas comprender y dominar muchos otros conceptos antes de poder hacerlo. La idea general de tener un cuerpo material es aprender estando en una posición bloqueada, ilusoria, con grandes límites, pero estos son solo ilusorios. Para estar en ese nivel debes ser un ser de luz, que ya lo eres, lo único que debes hacer es recordar tu verdadera esencia.

No me gusta mencionar nombres de gente de la Nueva Era, pero un personaje famoso ha dicho que los Pleyadianos viajan en un mercaba hecho de su propia conciencia. Mercaba también significa vehículo, por cierto. Más bien debería decir que algunos Pleyadianos viajan en un mercaba hecho de su propia conciencia, porque hay muchos niveles, muchas densidades y reinos existenciales en las Pléyades, como en todas partes, y lo que está diciendo solo puede relacionarse con aquellos en reinos existenciales superiores. Pero los seres en esos reinos elevados ya no son locales, están en todas partes, porque están fuera de las ilusiones del tiempo y el espacio tal como las conocemos. Por lo tanto, no son solo Pleyadianos, sino que son seres cósmicos que pertenecen a todas partes.

Vivir en la Tierra y en un cuerpo biológico no te limita de ninguna manera, ya que puedes lograr todo y cualquier cosa desde allí y, como siempre decimos, lo único que te limita es la idea de que estás limitado.

Espero que con este video pueda dejarles claro por qué esos sórdidos temas tecnológicos también son sumamente importantes para la evolución espiritual de todos. Por lo tanto, para escapar de la Matrix.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuidense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu